

## Medieninformation

### Sparkassen-Vorstand fährt Bonner Prinzenpaar in der Rikscha durch die Filiale

- **Oliver I. und Maike I. besuchten traditionelle Karnevalsausstellung am Friedensplatz**
- **Interessante Exponate zeigen kulturelle Vielfalt des Bönnschen Fasteleers**
- **Auch UN Funken und weitere international ausgerichtete Vereine vertreten**
- **Ausstellung bis 22. Februar 2025 in Filialdirektion Friedensplatz zu sehen**

### 17. Januar 2025

Das gibt es auch nicht alle Tage! – Beim Besuch der traditionellen Karnevalsausstellung am Friedensplatz am 17. Januar 2025 fuhr Sparkassen-Vorstand Dr. Andreas Dartsch das Bonner Prinzenpaar in einer Rikscha durch die Filialdirektion. Die Rikscha hat die Sparkasse dem Verein "Radeln ohne Alter" gestiftet. Sie wird auch im kommenden Rosenmontagszug eingesetzt, um mobil eingeschränkten Menschen zu ermöglichen, im Zug mitzufahren und Karneval hautnah zu erleben. Daher passte die kleine Spritztour perfekt. Denn die aktuelle Karnevalsausstellung thematisiert Inklusion und Integration. Sie ist bis zum Ende Februar in der Filialdirektion zu sehen.

Als langjähriger Förderer des Bönnschen Fasteleers ermöglicht die Sparkasse KölnBonn in Kooperation mit dem Festausschuss Bonner Karneval auch in diesem Jahr in ihrer Bonner Zentrale, den Karneval in Bonn näher kennenzulernen und einen Blick hinter die Kulissen zu werfen. Dabei nimmt die diesjährige Schau das aktuelle Sessionsmotto "Kunterbunt und tolerant, su senn mir he im Jeckenland" auf. Sie zeigt anhand der Ausstellungsstücke und Tafeln, inwieweit internationale Bezüge durch Bonns Status als UN-Stadt in den Fastelovend mit einfließen und zudem Teilhabe und Inklusion eine wichtige Rolle spielen.

Mit viel Akribie und Fachkenntnis haben die beiden Ausstellungsmacher Dr. Michael H. Faber und Dr. Josef Mangold, unterstützt von Isabelle Assenmacher, interessante und vielen noch unbekannte Fundstücke für die Schau zusammengetragen. Dazu gehören auch Gewänder aus dem südamerikanischen Karneval, die im Bonner Fastelovend bereits im Einsatz waren. Oliver I. und Maike I. hörten gemeinsam mit Sparkassen-Vorstand Dr. Andreas Dartsch und Lutz Leide vom Festausschuss Bonner Karneval gespannt den Erläuterungen durch die Ausstellungsmacher sowie Vertreterinnen der UN-Funken und weiterer international ausgerichteter Vereine zu, die den Fastelovend in der Bundesstadt bereichern.

Die Karnevalsausstellung in der Filialdirektion Friedensplatz ist bis zum 22. Februar 2025 zu den üblichen Geschäftszeiten zu sehen: montags bis samstags von 9 bis 19 Uhr.